

# HONDA



@Hondamexico  
@hondamotos\_mx



Honda México  
Honda Motos México



@Hondamexico  
@honda\_motos\_mx

## COMUNICADO DE PRENSA

### Verstappen y “Checo” Pérez hacen el 1-2 en el Gran Premio de Miami

**Miami, Estados Unidos. 8 de mayo de 2023.-** La quinta ronda de la temporada, el Gran Premio de Miami, tuvo lugar en el Autódromo Internacional de Miami. Max Verstappen, de Oracle Red Bull Racing, apoyado por Honda como Team Partner, ganó la carrera y sumó su tercera competencia ganada en la temporada, mientras que Sergio “Checo” Pérez terminó segundo.

Yuki Tsunoda, piloto de la Scuderia AlphaTauri, concluyó en 11º y Nyck De Vries en 18º lugar.



#### **Max Verstappen 1 - Oracle Red Bull Racing**

“Fue un buen día, me mantuve alejado de los problemas desde el principio y tuve una carrera tranquila, fui eliminando vehículos uno a uno. Hice un buen stint con los neumáticos duros, lo que creo que contribuyó a la victoria. También disputé una buena batalla con “Checo” hacia el final. Por supuesto, yo tenía ventaja con los neumáticos nuevos, pero creo que eso es lo que nos gusta, correr con libertad. Ayer tuvimos dificultades, pero hoy mantuvimos la calma y ganar la carrera desde la novena posición fue muy satisfactorio.”

### **Sergio "Checo" Pérez 11 - Oracle Red Bull Racing**

"Enhorabuena por Max, tuvo una carrera increíble y se merecía ganar, me alegro mucho por él. No siempre es agradable cuando lideras la carrera y acabas segundo, desde luego yo no tenía el ritmo de Max y es algo que vamos a analizar para ver cómo podemos mejorar. Cuando vi lo fuerte que venía Max y que yo tenía problemas, pensé 'esto no pinta muy bien'. Habría sido una apuesta estratégica salir con el neumático duro desde la pole position. Por supuesto, quería ganar, pero desde el principio sabía que la carrera era complicada para nosotros. Por lo mismo, es una carrera de la que hay que aprender, porque está claro que Max tenía el mejor ritmo. Creo que el rendimiento que mostró Max no era alcanzable para mí, así que tengo que entender por qué. En parte fue por los neumáticos, pero en general él fue el piloto más fuerte hoy. Quizá podríamos haber hecho algo más, aunque P2 no fue un mal resultado. Haremos balance y volveré fuerte a Imola, a recuperar nuestro nivel habitual."

### **Yuki Tsunoda 22 - Scuderia AlphaTauri**

"Fue una buena carrera y el equipo y yo hicimos un gran esfuerzo y una buena recuperación. Sentí que era capaz de extraer el máximo del monoplaza. Es una pena no haber podido puntuar, lo di todo, pero estoy contento con mi rendimiento. Fue una carrera dura mentalmente, no había muchas escapatorias porque siempre había alguien delante o detrás de mí. No esperaba que nuestro ritmo de carrera fuera tan fuerte, pero es alentador de cara a las próximas carreras. Me sentí seguro con los frenos, por eso pude adelantar bastante entrando a la curva. Llegaremos a Imola con mejoras, así que esperamos que funcionen bien para poder sumar puntos de forma constante."

### **Nyck De Vries 21 - Scuderia AlphaTauri**

"Después de la primera vuelta, estaba en la última posición. Fue un error mío, me bloqueé y Norris y yo nos tocamos. Esto comprometió nuestro primer stint porque había muchas vibraciones en la parte delantera derecha, lo que afectó a nuestro ritmo. Cuando estás tan atrás y fuera del alcance del DRS, pierdes tanto tiempo en las rectas que es difícil recuperarte. Yo estaba detrás, así que resulta más fácil cuando no luchas tanto como en medio del grupo, cuando cada momento cuenta. Llevamos actualizaciones a Imola, así que espero que podamos mejorar y remontar."